

EL ECO DE FIGUERAS.

PERIÓDICO DE INTERESES LOCALES, NOTICIAS Y ANUNCIOS

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Figueras, un trimestre. 2 pesetas
Fuera de Figueras. . . . 2 id. 50 cent.
Dirigirse á la Administracion ó al impresor del periódico.

Se publica los Domingos.

REDACCION Y ADMINISTRACION.
CALLE NUEVA, NUM. 23.

A 6 céntimos por línea y espacio
40 palabras.--A los que se suscriben
por 100 de rebaja.--
Insértese ó nó, no se dá

CRÓNICA LOCAL.

Debemos confesar que, en efecto, el Ayuntamiento al comprar en el extranjero la noria para la huerta del Colegio, lo hizo en beneficio de la industria nacional, pues, se asegura, que el objeto de comprarla en Francia, fué para que nuestros industriales la estudiaran, por ser de un nuevo sistema, y pudiesen fabricarse en esta ciudad.

Ahora solo falta que el Ayuntamiento solicite, y le aconsejamos que lo haga y pronto, *privilegio de introduccion*, que de seguro le dará un portentoso resultado que le llenará las arcas municipales, en términos que, segun opinion de hombres entendidos, no solo podrá pagar en un breve término, todas las deudas, si que tambien tendrá con que cubrir todos los gastos del municipio, incluso la reedificacion del lavadero (si no se obliga á los concejales á hacerlo de bienes propios) y podrá por consiguiente suprimir todos los impuestos, con gran contentamiento de los contribuyentes. Adelante, pues, solicítese, y venga pronto, el privilegio de introduccion, por que la cosa urje, no sea que otro se anticipe, y además de que, cada dia que pasa, se pierde mucho dinero.

Leemos en nuestro aprecia-

ble colega *La Lucha* de Gerona del día 20 del mes actual, lo siguiente:

EL ECO DE FIGUERAS, en su último número continúa concretando cargos y mas cargos contra el ayuntamiento de la vecina ciudad.

En cambio, *El Eco Ampurdanés* dice al de Figueras, que por motivos que no debe ignorar, suspende la polémica que tenia entablada con él, acerca de los actos administrativos del mismo ayuntamiento.

Por lo visto en este asunto no cesan los misterios del *Eco Ampurdanés*.

Y nosotros añadiremos, que no conocemos otros motivos de la suspension de la polémica, que la falta de razones de *El Eco Ampurdanés*.

El Eco Guixolense, periódico que se publica en en San Feliu de Guixols, correspondiente al día 17 del mes actual, se ocupa igualmente, en términos lisonjeros para nosotros, que le agradecemos, de la cuestion referente á los cargos dirigidos por nuestro periódico contra el ayuntamiento por su administracion.

Parece que nuestro Ayuntamiento ha creado otro nuevo arbitrio en el Matadero, consistente en dos cuartos que debe pagar diariamente cada muger por el agua que emplea en la

limpia de los mondongos: tambien y por igual motivo á cada uno de los que matan cerdos, se les ha impuesto dos pesetas mensuales.

¡Y se ofreció disminucion de impuestos!

Sabido es de muchos vecinos que los individuos que pertenecieron al Ayuntamiento de 1871 y los del que le sucedió, debian reintegrar, de bienes propios, á los fondos municipales, las cantidades que de los mismos fondos se pagaron á la Hacienda, por débito de cédulas personales. Pues bien, parece que la actual Municipalidad relevó de dicho pago al Alcalde y Concejales del citado Ayuntamiento de 1871. Preguntamos: ¿en virtud de qué ley dicha Corporacion condonó aquel débito, gravando de este modo los fondos municipales.

Tome nota *El Eco Ampurdanés*, del que esperamos tendrá á bien dar contestacion.

Copiamos de *La Lucha* de Gerona.

«Dolorosamente impresionados tomamos la pluma para participar á nuestros lectores, que el incansable adalid de las libertades patrias en esta provincia, el honrado ciudadano, el consecuente político, el incondicional amigo,

y el excelente compañero, el jefe del partido monárquico-liberal del alto Ampurdán, nuestro nunca olvidado correligionario el senador del Reino don Enrique Climent y Vidal, falleció el día diez y nueve del actual á las diez de la noche despues de haber pasado muchos años sufriendo las consecuencias de una enfermedad tan grave como dolorosa.

El dolor que tal pérdida nos ha producido, nos impide el ocuparnos hoy de tan triste acontecimiento: solo si diremos que la muerte del eminente patriota la lloran todos los liberales del Ampurdán hoy, y la llorarán los de toda la provincia tan pronto como llegue á su conocimiento la fatal nueva.

Las cartas que recibimos de Figueras y Castelló de Ampurias revelan el profundo pesar que el fallecimiento del irreemplazable amigo ha causado, y así lo han demostrado acudiendo en masa á rendir su último tributo de cariño al jefe y compañero acompañando su cadáver á la última morada, cuyo fúnebre acto tuvo lugar anteayer á las tres de la tarde en medio de una inmensa concurrencia, puesto que además de haber acudido todo el vecindario de Castelló presidido por el Ayuntamiento y este á su vez por el digno Sub-Gobernador civil de Figueras don Federico Huguet, los innumerables amigos del finado en los pueblos cercanos y especialmente en Figueras, se